

Russie



«La Russie ne permettra pas que l'OTAN d'intervienne dans une opposition insensée,» a déclaré le ministre des Affaires étrangères russe **Sergueï Lavrov**, et de poursuivre :

«Nous observons une accumulation sans précédent de l'activité militaire depuis la fin de la guerre froide, la présence de l'OTAN sur le soi-disant flanc oriental de l'Alliance avec comme but inavoué d'exercer une pression militaire et politique sur la Russie. Tout cela est suivi par une campagne de propagande agressive visant à la diabolisation de la Russie.

L'OTAN est occupée par la recherche d'ennemis pour donner un sens à la poursuite de son existence. La Russie n'a pas l'intention et ne sera pas impliquée dans une opposition insensée. Nous sommes convaincus qu'il n'y a pas d'alternative raisonnable à une coopération mutuellement bénéfique dans le domaine de la sécurité paneuropéenne fondée sur le principe de l'indivisibilité de la sécurité et en conformité avec le droit international.»

(...)



«Les récents développements au Haut-Karabakh indiquent que les forces d'opposition russes tentent de nouveau de saper la paix entre les peuples arménien et azerbaïdjanais et créer un autre foyer de guerre à la frontière avec la Russie,» a déclaré **Alexander Bastrykin**, chef de la Commission d'enquête de la Russie.